
Antrag zur Verbesserung des Radwegenetzes in Penzberg durch eine Verbindung vom Zibetholzweg
über den Randbereich der Berghalde bis zur Henlestraße

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung der Stadt Penzberg wird beauftragt den bisherigen Fußweg zwischen dem 
Zibetholzweg zur Henlestraße über die Berghalde so umzugestalten, dass auch ein geeigneter Weg 
für Fahrradfahrer entsteht.

Begründung: 

Das Vorhandensein guter und schneller Fahrradverbindungen ist die Voraussetzung für einen 
Fahrradverkehr des Alltags. Trotz der Steigung in dem Bereich stellt die Verbindung eine gelungene
Verbindung dar. Die Elektrifizierung des Fahrradverkehrs schreitet nicht zuletzt wegen des Covid-
19-Virus schnell voran. Damit haben nicht nur sportliche Fahrradfahrer die Möglichkeit diese 
Strecke zu nutzen. Durch die Neugestaltung des EDEKA-Geländes werden durch den Anschluss 
des neuen Wohnquartiers viele Bewohner direkt Nutznießer dieser Verbindung.


